



みんな集まれ! ミックスジュース

2月号

ナースリー組クラス通信

担任: 宇治田 沙季

坂本 真里

大松 タ可里

寒さも冬本番!朝出勤すると、園庭や芝生には霜が降っていました。皆様体調にお変わりございませんか?子ども達は「今日はお外遊び行く?」「お外行きたい。」と寒さよりも、外で遊びたい気持ちの方が強いようです。私たち担任も寒さに負けず、子ども達と一緒に体をたくさん動かして遊びたいと思います。今月は造形展が開催されます。5月からの子ども達の成長や「遊んだ跡」の作品を見ていただきたいと思っています。子ども達の「楽しい」がたくさん詰まった作品の数々…。楽しみにして下さいね!

もうすぐ年少組!

あと1か月でナースリーでの生活も終わりを迎えます。子ども達にも進級すること、ひとつお兄さんお姉さんになることを意識してもらうため、「もうすぐ、年少組さんになるんだよ。」とお話するようにしています。そこで、『自分でできることは、自分でする』を目標に今挑戦中です。おうちでも、出来そうなことを見つけて、一緒に挑戦してみてください。



~こんなことを頑張ってます♪~

- 帽子をかぶる…つばが前、ゴムをあごの下に引っ張るということが、なかなか難しいようです。
- 鼻をかむ…「先生、鼻出た。」と言って待つだけの子や、手や服で拭いてしまう子もいます。鼻水が出たらかめなくてもいいから、まずティッシュで拭く習慣をつけたいです。
- こぼしたら拭く…お汁やお茶がこぼれたら、待ち状態の子ども達。子ども達が使いやすいサイズのタオルを用意するので、自分で拭く習慣をつけたいです。
- スモックの着脱…「やって」とスモックを持ってくる状態です。大きな口(スモックの下の方)から手を入れて着る。脱ぐときは、反対の手で袖を引っ張ってから腕を抜く。これがなかなか難しいようですが、やってみたら出来た子、続出してます(^v^)

~避難訓練をしました(りんご組)~

防災の日に地震と津波を想定した避難訓練を行いました。第一次避難としてバス車庫前へ避難し、第二次避難として臨時駐車場へ全園児が避難しました。避難時の約束「お」さない「は」しらない「し」ゃべらない「も」どらないの話を聞きました。元旦に大きな地震が発生し、今もなお余震が続いている状態です。ご家庭でも、災害時の対策を今一度、話し合ってみてはいかがでしょうか。



今月の主な遊び・活動

- ルールのある遊びに挑戦します。
- サーキットをして体をたくさん動かします。

○電車に何を乗せたい?(みかん組)○

絵本『がたん ごとん がたん ごとん』を読んで、電車に何を乗せたいか、誰に乗せたいかをイメージしてクレヨンで描いてみました。驚いたことに、ほとんどの子たちが自分の描いた絵に対して、お話が生まれていました。そんな大きな成長を実際に見て、感じていただきたいので、造形展で展示します。お楽しみに♪



~お願いします~

3月に1年間の作品を持って帰りますので、大きい紙袋に名前を書いて持たせてください。よろしくお願い致します。